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ATA Nº 05 – 5ª REUNIÃO ORDINÁRIA DO CONSELHO GESTOR DO PARQUE NATURAL                         
MUNICIPAL RAIMUNDO GONÇALEZ MALTA. Aos três dias do mês de março de dois mil e vinte,                               
às dezenove horas e vinte minutos, reuniram-se no Parque Natural Municipal Raimundo Gonçalez                         
Malta, situado na Alameda Delfim de Pádua Peixoto Filho, número 02, Bairro dos Municípios,                           
Balneário Camboriú, os seguintes conselheiros: Denis Gleich (SEMAM), Joice R. Godoi (Comitê                       
Camboriú),Carlos A. Lima ( G.E. LEÃO DO MAR) e Mauria Dalmas da Silva (AMORVIR). Pauta: O                               
presidente Denis inicia a reunião e após cumprimentos aos presentes, Leitura da ata anterior e                             
aprovada, propõe em fazer a coleta da Assinatura na próxima reunião ordinária; Item a: Aprovação                             
do Calendário de Reuniões de 2020 e 2021, após apreciação da reunião anterior e nova                             
apresentação foi aprovado o calendário de forma unânime; Item b: Apresentação da Devolutiva da                           
UDESC, Diagnóstico do Conselho Gestor do PARNAMUN; Denis abre a apresentação mostrando o                         
trabalho acadêmico e a cartilha apresentada com o nome "Descubra como funciona o Conselho                           
Gestor do PARNAMUN e entenda como você pode ajudar a sua comunidade". Após apresentação                           
os conselheiros deliberaram sobre fazer uma cartilha própria nos moldes apresentados pela                       
UDESC, com redação próxima ao apresentado. Chefe Lima pediu para participar e ajudar a fazer a                               
arte da nova cartilha, Conselho Gestor aprova a ideia em unanimidade. Assuntos gerais. O                           
presidente Denis inicia o pedido de apresentação da necessidade de uma nova trilha, próxima a                             
trilha da Gamboa, entre a trilha da Figueira e a do Caranguejo, onde houve o desbarrancamento                               
devido a influência mecânica das mares, do fluxo do próprio Rio Camboriú e fluxo de lanchas                               
intenso com velocidades acima da permitida ao longo de todo o trecho. Denis pediu aprovação do                               
conselho e ajuda aos conselheiros na vistoria e execução da trilha nova. Foi aprovado de forma                               
unânime pelo conselho a abertura da nova trilha. Chefe Lima se propôs que logo no dia                               
04/03/2020 fosse feita a vistoria para a execução. Chefe Lima abordou a execução do programa                             
de controle de exótica invasoras. Denis informou que está sendo executado o controle da Leucena                             
(Leucaena leucocephala) por todo o parque e o bambu ainda precisaria de maiores esforços e                             
estratégias a serem moldadas. Denis encerra a reunião às vinte horas e dez minutos. Sem mais a                                 
ser tratado, o presidente Denis dá por encerrada a reunião e eu, Denis Gleich, Presidente do                               
Conselho Gestor do PARNAMUN, lavro a presente ata para a devida publicação onde os                           
conselheiros presentes nesta reunião virtual serão nomeados ao final da mesma, dando                       
legalidade ao conteúdo expresso, eximindo a assinatura física, publique-se, arquive-se. 
Denis Gleich (SEMAM),  
Joice R. Godoi (Comitê Camboriú) 
Carlos A. Lima ( G.E. LEÃO DO MAR)  
Mauria Dalmas da Silva (AMORVIR) 

 

 


